
Heimspiel-Samstag 
SV 04 Oberlosa vs. HC Oppenweiler-Backnang 

22.02.2025 | 19:00 Uhr

präsentiert von 





3. Bundesliga | 22. Spieltag 
Liebe Handballfreunde,

zum aktuellen HEIMSPIEL-SAMSTAG begrüßen wir die Handballer des HC
Oppenweiler/Backnang sowie deren Fans ebenso herzlich in der Plauener Kurt-Helbig-
Sporthalle wie die beiden Unparteiischen Hendrik Herbst und Antonio Oliva.
Die Oppenweiler Handballer sind unter ihrem neuen Trainer Stephan Just der absolute
Ligaprimus. Stephan Just, unter Handballkennern auch Apollo genannt, feierte in der
Saison 2022/23 mit dem EHV Aue den Aufstieg in die Zweite Liga. Das will er nun mit
den Oppenweilern wiederholen und befindet sich auf einem sehr guten Weg.
Nach dem Sieg in der letzten Woche gegen seinen alten Verein steht Justs Team 20
Spielen mit 38:2 Punkten einsam an der Tabellenspitze der Südstaffel. Der Verfolger
aus Würzburg hat schon 8 Minuspunkte mehr auf dem Konto.
Die Gäste aus Baden-Württemberg haben nur das erste Spiel der Saison gegen die 2.
Vertretung der Rhein Neckar Löwen verloren. Diese Niederlage schien genug
Motivation zu geben, um eine Serie von 19 Siegen in Folge zu starten. Das Hinspiel
konnten unsere Männer 30 Minuten ausgeglichen gestalten, am Ende wurde es eine
deutliche 35:26 Niederlage.
Nachdem unsere Männer das letzte Heimspiel für sich entscheiden und auch beim VfL
Pfullingen am letzten Samstag auswärts punkten konnten, ist der sprichwörtliche
Knoten vielleicht endgültig geplatzt. Endlich hat man gesehen, dass Siegen nicht
unmöglich ist. Keiner, der heute hier in der Halle ist, kommt mit der Erwartung, dass
ausgerechnet gegen den Tabellenführer was geht. Aber vielleicht ist genau das der
Ausgangspunkt für eine sensationelle Überraschung.
Damit das gelingt, brauchen wir die volle Unterstützung der Fans! Lasst uns die
Helbighalle zum Beben bringen!

In diesem Sinne gilt auch heute wieder,

WIR FÜR EUCH – IHR FÜR UNS!!!

Auf geht`s!!!
SF

Nächster Heimspielsamstag: 15.03.2025 | 19:00 Uhr
SV04 Oberlosa vs. HBW Balingen-Weilstetten II





Ansetzungen des 22. Spieltages - Staffel Süd 

Freitag, 21.02.2025

Rhein-Neckar Löwen II vs. SV Salamander Kornwestheim

Samstag, 22.02.2025

EHV Aue vs. HG Oftersheim/Schwetzingen

HC Erlangen II vs. VfL Pfullingen

SV 04 Plauen-Oberlosa vs. HC Oppenweiler/Backnang

SG Pforzheim-Eutingen vs. HBW Balingen-Weilstetten II

TuS Fürstenfeldbruck vs. TVS 1907 Baden-Baden

Wölfe Würzburg vs. TG Landshut

TSB Heilbronn-Horkheim vs. TSV Neuhausen/Filder 1898



Gast-Interview 
Mit der Verpflichtung u.a. von Eurem neuen Trainer, Stephan Just, zu Saisonbeginn
gab es sicher nur eine Zielstellung: „Erreichen der ersten beiden Plätze der
Aufstiegsrunde“ oder wurde auch der Aufstieg in Liga 2 ausgerufen?
Wir haben uns ambitionierte Zielen gesetzt und streben den Sprung in die zweite Liga
an. Dafür arbeiten wir engagiert und bewegen vieles, organisatorisch, den
Mannschaftskader betreffend und infrastrukturell. Die Qualifikation für die
Aufstiegsrunde ist ein wichtiges Zwischenziel.

Nach gespielten 19 Begegnungen (Stand 12.02.2025) habt Ihr stolze 36:2 Punkte auf
den Konto. Rundherum zufrieden?
Unsere Mannschaft spielt stabil, agiert auch in kniffligen Phasen überlegt und lässt sich
nicht aus der Ruhe bringen. Trainer Stephan Just versteht es, die richtigen Impulse zu
setzen. All das macht sich in den Ergebnissen bemerkbar. Wir haben im Februar bereits
zwei anspruchsvolle Auswärtsbegegnungen und das wichtige Spiel gegen den Verfolger
aus Aue gewonnen. Das lässt uns zuversichtlich auf die kommenden Aufgaben schauen.

Am 15.2.25 gastierte der hochgehandelte EHV Aue bei Euch, danach Euer Gastspiel in
Plauen und dann folgt sicher das vorentscheidende Spiel in Würzburg. Mit einem Sieg
bei den „Wölfen“ ist dann sicher der Aufstiegsrundenplatz sicher, oder?
Ein Sieg in diesem Vier-Punkte-Spiel wäre ein bedeutsamer Schritt. Die Begegnung in
Würzburg ist für alle im Verein aber gedanklich noch weg. Der Fokus liegt auf der
Begegnung in Plauen. Hier wollen wir gewinnen, um unsere Verfolger auf Distanz zu
halten.

Nehmt Ihr Euer Gastspiel im Tabellenkeller der Liga bei uns richtig ernst? Anhand der
Tabellensituation ist doch die Favoritenstellung klar bei euch.
Die Südstaffel der Dritten Liga ist sportlich sehr ausgeglichen und jede Begegnung stellt
eine Herausforderung dar. Es zeichnet unser Team aus, alle Aufgaben sehr fokussiert
anzugehen.

Wie wichtig für Euch ist Eure neue Spielstätte „Murrtal-Arena“, auch im Hinblick auf
Liga 2?
Die MURRTAL-ARENA in Backnang ist eine hervorragende Spielstätte mit einer hohen
Aufenthaltsqualität und vielen Möglichkeiten, Handballsport auf einem guten Level zu
präsentieren.

Vielen Dank an Alexander Hornauer
von dem HC Oppenweiler-Backnang

und unseren Jörg Scholz 



Der HC Oppenweiler/Backnang ist eine Spielgemeinschaft, die aus den Handballabteilungen des
TV Oppenweiler und der TSG Backnang gebildet wurde. 2014 starteten die Jugendmannschaften
unter dem gemeinsamen Dach des HCOB, im Jahr darauf folgten die Teams der Erwachsenen.

Die erste Männermannschaft betrat 2015 die Drittliga-Bühne und landet mit dem Heimsieg
gegen die SG Leutershausen einen großen Coup. Am Ende der Saison stand der Ligaverbleib.
Seitdem sind sie fester Bestandteil der Südstaffel der 3. Liga. 2021 spielt die Mannschaft das
erste Mal die Aufstiegsrunde zur 2.Liga mit, scheitert aber Eintracht Hagen.
2023 folgte dann der Süddeutsche Meistertitel. Der Aufstieg in Liga 2 wurde jedoch wieder nicht
geschafft. Nachdem die Saison 2023/24 auf dem 3. Platz beendet wurde, wurde in der aktuellen
Saison unter dem neuen Coach Stephan Just neuer Anlauf auf den Meistertitel genommen.
Auch die A-Jugend ist erfolgreich und steht derzeit auf dem 1. Platz der Oberliga Württemberg.

Blick auf den Gegner 

Hintere Reihe: Sportlicher Leiter Jochen Bartels, Timm Buck, Luis Plymford Foege, Niklas Diebel, Ruben Sousa, Lukas Rauh.
Mittlere Reihe: Trainer Stephan Just, Co-Trainer Jürgen Müller, Markus Dangers, Jan Forstbauer, Nick Fröhlich, Teammanager Sebastian
Frank, Physiotherapeutin Katharina Leßig.
Vordere Reihe: Nils Eilers, Axel Goller, Daniel Schliedermann, Levin Stasch, Janis Boieck, Elias Newel, Tim Goßner, Martin Schmiedt



SV 04 Plauen - Oberlosa 

Trainer: 
Co-Trainer:
Betreuer: 
Athletiktrainer:
Physio:

Ladislav Brykner 
Jörg Grüner (nicht im Bild)
Steffen Hertel, Jan Spranger 
Sebastian Huber-Vetter 
Kira Tschierske, Patrik Baumann, Pauline Ebersbach, Nikola Weiß, Nick Hertel

3
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12
15
20
24
25
32
36
55
66
77
97

LA
RM/RL
LA
KM
TW
KM
TW
RR / RL
RM / RL
KM
RM/RL
RM/RL/RR
RA
TW
RA

Tim Stäglich
Matevz Kunst
Kevin Roch
Libor Hanisch 
Philipp Seidemann
Florian Wokan 
Patryk Foluszny 
Franz Schauer
Nico Schneider 
Jakub Kolomaznik
Aleksander Olkowski 
Petar Puljic
Miroslav Nedoma 
Henric Ebert 
Sebastian Naumann



Nach dem klaren Heimsieg gegen den HC Fraureuth ist für die 2. Mannschaft erst mal
Winterferienpause, bevor es dann am 08.03. gleich mit einer extrem schweren Aufgabe
in Chemnitz weitergeht. Im Gegensatz zu den Frauen, die sich das Privileg erarbeitet
haben als Spitzenreiter in diese Pause zu gehen, überwintert die zweite Vertretung der
Schwarz-Gelben auf dem dritten Tabellenplatz. 
Doch auch hier ist für die Jungs noch alles möglich, da die ersten drei Teams der Tabelle
allesamt bei 6 Minuspunkten stehen und somit im Rennen um die Tabellenspitze noch
alles offen ist. Damit ist aber zugleich auch klar, dass die Winterpause auf keinen Fall
zum Winterschlaf genutzt werden kann, denn im März geht es dann direkt um die
Entscheidung in der Liga. Neben dem schon angesprochenen Spiel gegen Union
Chemnitz (zu Hause ungeschlagen) gastieren die Jungs aus der Spitzenstadt auch noch
beim derzeitigen Tabellenführer in Zwönitz, während der derzeit Zweite der Tabelle aus
Delitzsch das vermeintlich leichtere Restprogramm zu bewältigen hat. 
Und da die Schwarz-Gelben auch im Pokal noch mit im Rennen sind, steht vor alledem
am 01.03.2025 zuerst einmal das Viertelfinale in diesem Wettbewerb an. Hier können
auch die Fans der Plauener wieder tatkräftig mithelfen, denn das Losglück hat ein
Heimspiel beschert und damit den Faktor Helbig-Halle mit ins Spiel gebracht.

Also – immer schön informiert bleiben, dann geht’s gemeinsam in eine spannende und
hoffentlich erfolgreiche Schlussphase der Saison.

FSm

2. Männer mit wichtigen Spielen nach der Pause



Blick auf die Tabelle



Dritte Liga mit dem SV04!
Auch in dieser Saison wollen wir an dieser Stelle wieder mit den 
Spielern und Verantwortlichen der 1. Mannschaft ins Gespräch 
kommen. Heute sprechen wir mit unserem Rückraumspieler 
Franz Schauer.

Hallo Franz,
vielen Dank für Deine Zeit! Von uns für Dich zuerst natürlich die besten 
Wünsche sowie maximalen Erfolg und Gesundheit für den Rest der Saison.

2022 kamst Du aus Aue zu uns und hast die „Auer Fraktion“ innerhalb des Teams verstärkt.
Wie schätzt Du deine bisherige Zeit beim SV04 ganz persönlich ein? 
Ich muss sagen, dass mich die Zeit hier sehr geprägt hat und es eine Art „zweite Heimat“
geworden ist. Also im Großen und Ganzen bin ich hier super zufrieden. 

Jetzt also Heimspiel gegen den klaren Tabellenführer Oppenweiler-Backnang (mit nur einer
Niederlage am 1. Spieltag). Kann man da heute ohne Druck ins Spiel gehen, weil eh (fast)
niemand ein Wunder erwartet? 
Klar das sind solche Spiele, da kann man nur gewinnen, man kann ganz ohne Druck spielen und
wer weiß vielleicht kann man dem Favoriten ein Bein stellen.

Im Hinspiel habt ihr am Ende zwar noch klar verloren. Ihr seid damals aber trotzdem über
weite Strecken des Spiels in Schlagdistanz (bei 3 oder 4 Toren Rückstand) geblieben. Wie
erinnerst Du Dich an das Spiel in Baden-Württemberg?
Ich weiß noch, das wir auf weiten Strecken und Teile des Spiels echt gut aussahen, aber
unterlagen dann auch weil wir zuviele einfache Fehler gemacht haben. Das hat natürlich die
erfahrene Truppe von Apollo (Trainer vom HCOB) knallhart bestraft.

Die Saison geht jetzt ins entscheidende letzte Drittel. Die Gegner werden in den nächsten
Wochen nicht viel einfacher. Was erwartest Du von Dir selbst und von der Mannschaft in den
letzten 9 Spielen?
Ich erwarte von mir und der Mannschaft das wir nochmal alles raushauen und am Ende die
bestmögliche Platzierung rausholen! 

Ihr seid mit zwei Siegen optimal in die Saison gestartet. Die Euphorie im Team war sicher
riesig. Warum ging es in der Rückschau Deiner Meinung nach so radikal bergab? 
Meiner Meinung nach sind nach den ersten 2 Spielen die Gegner deutlich besser geworden. Da
mussten wir natürlich erst einmal schauen, wo wir in der Liga stehen. Dennoch denke ich das
wir uns halbwegs gefangen haben und mit jedem Team mithalten können. 

Fortsetzung auf der nächsten Seite ...

Im Gespräch mit Franz Schauer



Wie gehen das Team insgesamt und Du ganz persönlich mit so einer Latte von Genickschlägen
während einer Saison um? Es waren ja wirklich auch einige Spiele dabei die knapp und
unnötige verloren wurden.
Das gehört nunmal zum Sport dazu, man kann es nur positiv sehen und immer irgendwas
mitnehmen. Aus Niederlagen lernt man viel und ich denke das macht uns diese oder nächste
Saison definitiv stärker. 

Gab es Kritik in der Vergangenheit, die Dich besonders getroffen hat?
Nein eigentlich nicht. Es ist ja ganz logisch, dass man es als Aufsteiger nicht einfach hat. Wir
kennen unsere Baustellen und arbeiten jede Woche an ihnen. Wir können uns ja nur von Spiel zu
Spiel weiterentwickeln.

Stichwort unterschiedliche Nationalitäten sowie verschiedene Charaktere in der Mannschaft.
Gab es da innerhalb des Teams irgendwann einmal größere Probleme zu lösen?
Klar ist es nicht immer einfach, das alle auf einen Nenner kommen gerade nach so einem
Umbruch zum letzten Jahr, aber ich denke auch das wir Probleme immer ganz gut klären
konnten. 

Was sind Deine persönlichen Ziele für den Rest der Saison?
Ich für meinen Teil möchte erstmal wieder richtig fit werden, das ich nach dem spielfreien
Wochenende endlich wieder angreifen kann. Was das Team betrifft wünsche ich mir einfach das
alle 100% geben und die bestmöglichste Platzierung herausholen.

Blick in die Glaskugel: Was macht der Handballer Franz Schauer in 10 Jahren? 
Puh gute Frage. Ich denke, ich werde mir dann die Spiele vom SV 04 von der Tribüne aus mit
einem kühlen Sternquell anschauen.

Die Mannschaft erfährt daheim immer eine riesengroße Unterstützung. Was wünschst du dir
am Samstag von den Fans und was kannst du ihnen versprechen?
Versprechen kann ich leider nichts, aber ich kann nur sagen das ihr Fans super wichtig für die
Jungs und den Verein seid. 
Bitte unterstützt uns weiter so wie bisher! Ihr seid Spitze! Danke dafür!

Im Gespräch mit Franz Schauer



Mitgliederversammlung des SV 04

Am 21.03.2025 findet die diesjährige Mitgliederversammlung des SV 04
Plauen - Oberlosa e.V. wie gewohnt in der Kurt-Helbig-Halle statt.  Wir bitten
alle Mitglieder ab 18 Jahren sich den Termin bereits jetzt vorzumerken. Die
Einladung wird Anfang März versandt.

Im Rahmen der Versammlung werden die Vorstände und Verantwortlichen
zum Vereinsjahr 2024 berichten und einen Ausblick auf das Jahr 2025 geben.
Für alle stimmberechtigten Mitglieder bedeutet dies Gelegenheit viele
Informationen zu Ihrem Verein zu erhalten, Fragen stellen zu können und vor
allem mitzuentscheiden.

Notiert Euch den Termin bitte im Kalender, damit wir gemeinsam die Zukunft
des SV 04 gestalten können.



 Am Horizont zeigt sich die zarte Blüte der Hoffnung! Wer bitte hätte 
denn gedacht, dass wir mit den letzten paar gesunden Jungs 
easy peasy mit sieben Toren Unterschied in Pfullingen 
gewinnen? Also ehrlich gesagt: Ich nicht! Auf unserer 
Auswechselbank im Schwabenland saßen ja diesmal mehr Torhüter 
als Feldspieler. Ich hatte echt schon Angst, dass sich der Jörg Grüner noch mal umziehen muss,
um als Rechtsaußen den „Timo Kastening für Arme“ zu geben. Halleluja! Jetzt kommt also der
Spitzenreiter in den Helbig-Dom. Noch vor ner Woche hätte ich meine Großmutter verwettet, dass
es da ne Klatsche gibt die sich gewaschen hat. Aber jetzt würde ich statt Omi dann doch nur noch
meine Schwiegermutter auf Niederlage für Oberlosa setzen. Alles Schlechte sollte ja im Zweifel
auch sein Gutes haben. Apropos schlecht! Es lässt sich nicht länger leugnen, der Frühling steht vor
der Türe. Ich freu mich wie jedes Jahr eher so semi darüber. Denn jetzt kommt dann wieder die
Zeit in der ich früh die zugeschwollenen Glotzen nicht mehr aufkriege. Und das nur weil die
Dreckspollen der Eibe meinen, dass sie wie blöd in milliardenfacher Ausführung durch die Kante
fliegen müssen. In den Gärten rings um unser Chalet nimmt deshalb die Zahl der gemeinen Eiben
auch stetig ab. Das mag zum Einen daran liegen, dass Eiben an sich einfach Mist sind und den
plötzlichen Eibentod sterben, zum Anderen liegt es aber mit Sicherheit an der hervorragenden
Qualität meiner niegelnagelneuen BOSCH Akku-Säge. Ein Hoch auf die gute alte holländische
Wertarbeit! Mancher Nachbar ist zunächst nicht begeistert, wird allerdings spätestens durch mein
kostenfreies Werbegeschenk überzeugt. Derzeit gibt´s von mir nämlich gratis zur Baumfällung, die
exklusive Blu-ray-Box von „Kettensägen-Massaker 1 bis 10“ dazu! Natürlich im Directors-Cut. Ist
doch klar oder?
 
Und jetzt viel Spaß beim Heimspiel unserer Jungs, wünscht der NIKO!

NIKOs kleine Handballwelt 
Von Wetten auf Omis und kostenloser Gartenarbeit!

Prof. Dr. Bernd Märtner
Christian Huster 
Paul Richter 
Kevin Kober
Pauline Ebersbach 
Gunar Rus
Clemens Tenner
Iven Wunderlich 
Tyll Schmidtke 






